

# 観聚和泉だより

観聚学舎 拍江市立拍江第一小学校

1月号 令和5年1月10日発行

<http://www.komae.ed.jp/ele/01/>

## 新年にあたって

統括校長 川崎 貴志

新年あけましておめでとうございます。旧年中は本校の教育活動に対し、保護者の皆様、地域の皆様には、大変お世話になりましたことを心よりお礼申し上げます。皆様にとって、本年が実り多い年になりますように祈念いたします。

今年の干支は「癸卯（みずのとう）」です。「癸（みずのと）」は、十干の最後で「物事の終わり始まり」を意味し、「卯（う）」は、十二支の四番目で「春の訪れを感じる」「冬の門が開き飛び出る」などを意味しているそうです。「癸」と「卯」が組み合わさる今年は、「これまでの努力が花開き、実り始める」といった意味合いの年になると言われています。

さて、今週末の14日（土）には、エコルマホールにて創立150周年・いずみ学級開設60周年記念式典が挙行されます。今年度、周年を祝う数々の学校行事が開催されてきましたがその最後を飾ります。児童代表として6年生が参加し、市歌・校歌をステージ上で演奏する予定です。6年生の心のこもった演奏は、一小にゆかりのある多くの御来賓の皆様にも、感動を与えてくれることと大いに楽しみにしています。また、全校児童には、記念誌や周年実行委員会の皆様のデザインによる記念品も配られる予定です。こちらどうぞ楽しみにしていただきたいと思っております。

癸卯の意味するように、子供たちのこれまでの努力が花開き、明るく楽しく充実した学校生活を送ることができまよう、職員一同、力を尽くして参ります。引き続き御支援くださいますようお願い申し上げます。

## 1月行事予定

※保護者の方は、学校ホームページの「保護者・児童」サイトの学校便りで御覧ください。

※その他の方は、学校までお問い合わせください。



※学校便り冬休み号で、避難訓練実施日をお伝えしましたが、今月の避難訓練は予告なしで行います。

※お子様が学校を欠席する際は、8時までにミマモルメで連絡をお願いします。担任に確実に情報共有できるよう、保護者の皆様の御協力をお願いします。

※長期間、病気や怪我等で登校できない場合、オンライン学習の対応ができます。申し出があった当日等は対応ができないこともありますので御承知おきください。

## 1月の生活指導他 『あいさつをしよう』

本校ではこれまでに、自発的なあいさつを週の日標などにしてきました。しかし、まだ自分からあいさつをする児童が多いとは言えません。本校には、「あいさつ通り」や「あいさつうさぎ」などあいさつにちなんだものが身の回りにあります。また、代表委員会もあいさつを増やす取組を行っています。

あいさつをすることで生まれる人との会話を楽しみ、人とのつながりを感じてほしいなと思います。新年になり、心機一転を図る絶好の機会に、自分からあいさつをする児童が増えるよう、あいさつに関する取組を続けてまいります。

## 外国語・外国語活動

今年度のALTは、マケイラ・フライ (Makayla Frye) 先生です。アメリカ出身の女性です。来校する日にちは不定期ですが、笑顔が素敵で、とてもやさしい方です。授業や校内で会った際には、ぜひ積極的に話しかけてほしいです。



## 書き初めの学習

書写での学習の成果として書き初めを行い、作品を校内に展示します。構内書初め展は、1月23日～27日(15:30～16:30)です。お時間に御都合がございましたら、ぜひ参観ください。

1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆です。

字配りや止め、はね、はらいなど、学習してきたことを生かして、丁寧に書き上げています。心を落ち着けて集中し、納得のいく文字を書くことができるように励ましていきます。

## 1年生 「2学期の振り返り」

1年生は、2学期の学習を通して、頭も体も心も大きくパワーアップしました。子供たちなりに一番「頑張ったな!」、「楽しかったな!」と思える学習活動を選んで、2学期の振り返りとして作文に書きました。「運動会の踊りが緊張したけれど頑張りました。」、「秋の勉強で、秋の木の実を使って工夫しておもちゃを作りました。」、「漢字を覚えられるようにたくさん練習しました。」、「なかよし班でいろんな学年の人と話をしたり、遊んだり、けんかしたりして仲良くなって友達が増えました。」と2学期の様々な場面で子供たちは学び、成長してきたようです。各学級の代表児童が2学期の終業式で作文を読んで全校に発表しました。3学期の学びも充実したものにできるよう担任一同、支えていきます。



## 学習発表会

児童鑑賞日：2月17日

保護者鑑賞日：2月18日

上記の日程で学習発表会を行います。昨年度は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、動画での公開となりましたが、今年度は、保護者の皆様に直接御参観いただく形で実施する方向で準備を進めております。

今年度の学習発表会は、コロナ以前に行っていたような舞台発表ではなく、子供たちの声を、より保護者の皆様や他学年の子供たちに届けられるよう、各教室でそれぞれのブースに分かれて、児童一人一人が発表を行います。子供たちの学習活動の一端を是非御覧いただきたいと思います。お忙しい中とは存じますが、奮って御参観くださいますようよろしくお願い致します。

なお感染症対策及び、発表会場の確保のために、保護者鑑賞日は学年ごとに時差登校を行います。登校時間や、発表時間などの詳細につきましては、後日お知らせを配布いたしますので、そちらを御確認ください。